

**« Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés [par le péché], et je vous donnerai du repos. » - Matthieu 11.28**

Le cœur battant à se rompre, Jésus s'écria sur la croix: « Père, pardonne-leur, car ils ne savent ce qu'ils font » (Luc 23.34). Puis il ajouta: « Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné? » (Matthieu 27.46) Peu après, il rendit l'esprit. Certains médecins pensent qu'il mourut d'une rupture du muscle cardiaque (Jean 19.30,34). La croix révèle que Dieu désire par-dessus tout sauver l'humanité déchue.

Pourtant, malgré cette démonstration poignante de l'amour divin, beaucoup ne veulent pas se tourner vers le Christ. C'est pourquoi ceux qui s'obstinent dans le péché seront finalement détruits par le feu. La vue du feu consumant des êtres pour lesquels il est mort déchirera une fois de plus le cœur de Jésus.

**« Le Seigneur ne retarde pas l'accomplissement de sa promesse, comme quelques-uns le pensent. Il use de patience envers vous, IL NE VEUT PAS QU'AUCUN PÉRISSE, mais il veut que tous arrivent à la repentance. »**

- 2 Pierre 3.9

Jésus désirerait que tous soient sauvés et échappent à la destruction qui s'abattra sur notre planète polluée par le péché. Mais aussi longtemps que le péché régnera sur cette terre, il continuera à engendrer misère et souffrances. C'est pourquoi il doit être complètement détruit.

**« Le jour du Seigneur viendra comme un voleur. En ce jour-là, les cieux passeront avec fracas, les éléments embrasés se dissoudront, et LA TERRE, AVEC LES ŒUVRES QU'ELLE RENFERME, SERA CONSUMÉE. [...] Mais nous attendons, selon sa promesse, de nouveaux**